Ya tenemos las vacaciones y la Navidad cerca y nuestro alumnado de 1º ESO, dirigidos por el profesorado del ámbito científico(matemáticas y biología) han construido un gran Árbol de Navidad basándose en la geometría de fractales. Para su realización cada alumno/a ha realizado una pirámide triangular con cartulina.



Después han ido uniéndolas para formar una estructura más grande.



Y esta forma se ha vuelto a repetir hasta formar nuestro árbol de gran tamaño situado en el Hall del instituto IES El Pla.





Felices Fiestas y nos vemos a la vuelta el 10 de enero